
致　
西貢區議會

主席及全體成員：

於二零二零年第四次會議提出的提問

本人收到多名居民反映，指將軍澳區內長期存在電單車被毁壞及偷竊（包括
電單車及車內財物）情況，而近日電單車被毁壞的個案更有急增的趨勢，故本

人希望向警務處查詢以下資料： 

A）將軍澳區內電單車被毁壞和偷竊罪案的有關數字
B）警方對上述罪案的調查進展及破案數字
C）警方是否有針對上述罪案的反罪案部署及有關部署的成效

提問人：　　陳耀初
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